

AUTOMOTRIZ

## XII Salón del Automóvil de Santiago: Los "Citycars" se tomarán las vitrinas

September 26, 2012 por Aníbal Gómez - (0) comentarios



El Salón del Automóvil de Santiago que realiza la Asociación de Nacional de Automóviles de Chile (ANAC) siempre sorprende con novedades para los fanáticos de las tuercas, como también a la hora de mostrar lo que las marcas quieren ofrecer a nuevos clientes en distintos segmentos. Esta vez son los "Citycars", que son vehículos compactos pensados en la eficiencia en el ahorro del combustible y diseñados para circular en áreas urbanas de alta densidad, como la ciudad de Santiago u otras grandes ciudades de Chile.

Existen diversas marcas y precios que se combinan en la oferta nacional de este tipo de modelos, que es muy atractiva para jóvenes y en general para quienes buscan movilidad con eficiencia, estilo, bajo consumo y compromiso con el medioambiente. En el Salón del Automóvil de Santiago, que se celebrará entre el 04 al 15 de Octubre, contará con una variedad de modelos en este segmento que van desde conocidas marcas europeas hasta nuevas marcas y modelos asiáticos, los cuales muchos de ellos son desarrollados teniendo un completo equipamiento en materia de seguridad, contando con elementos como frenos ABS, airbags, dirección electroasistida, cinturones de seguridad de tres puntas en todos sus asientos, bloqueo central con mando a distancia, control de seguridad para niños en las puertas traseras, faros antiniebla delanteros y traseros, entre otras características, tales como los variados colores que amplían la clásica paleta cromática y buscan atraer a los más diversos conductores.

# RACING 5.CL de fecha 26/09/2012

A continuación, te mostraremos algunos modelos que se exhibirán esta importante muestra del mundo automotriz.



SKODA CITIGO, EL NUEVO "CITYCAR" DE LA MARCA DEL GRUPO VW CON EL QUE PÚBLICO CHILENO QUIERE ATRAER.

El nuevo Škoda Citigo es un nuevo "citycar" que hará estreno en la fiesta automotriz. De alta funcionalidad y practicidad diaria, mucho espacio y habitabilidad, tecnología innovadora y un diseño atractivo. Además, todo el conjunto guarda una excelente relación calidad y precio, tal y como se espera de un modelo Škoda. Pequeño pero espacioso, práctico, seguro y asequible, esto es lo que lo hace simplemente atractivo para los jóvenes. Cuenta con un motor de 3 cilindros y 75 caballos de fuerza, sorprende con su economía de combustible, ya que por cada 100 km recorridos, usa 4,1 litros de gasolina. Es por eso que Škoda fue la marca más reconocida en la ceremonia de premiación 2012 de Auto Express, la principal revista automovilística de Inglaterra, en esta oportunidad Citigo se coronó como auto del año y como el mejor vehículo para la ciudad.



UN CITYCAR "DE ALTA COSTURA" ES EL NUEVO 500 BY GUCCI, UNA EDICIÓN ESPECIAL DE LA MARCA ITALIANA FIAT.

## RACING 5.CL de fecha 26/09/2012

Este exclusivo modelo, fruto de la colaboración entre el Centro Stile Fiat y la lujosa casa de modas italiana GUCCI, representando la amalgama perfecta de dos enfoques estilísticos que combinan artesanía de lujo y máximo estilo. Está disponible en blanco y negro con versión descapotable. En el exterior destacan singulares detalles como la banda roja y verde características de Gucci, que rodea todo el vehículo, y el logo de la casa de modas en las puertas laterales y trasera. Sus llantas de aleación de 16" están personalizadas por las letras GG entrelazadas en el mismo color de la carrocería. Un "citycar" de alta costura.



CON UN DISEÑO MÁS INNOVADOR, EL C1, QUE SORPRENDIÓ HACE UN PAR DE AÑOS, VUELVE A CONQUISTAR CON SU DISEÑO VANGUARDISTA Y JUVENIL DE LA MARCA FRANCESA CITRÖEN.

Compacto y económico, el nuevo diseño del C1 es un citycar por excelencia, fácil de estacionar, maniobrable y de andar económico; 18.9Km/L en ciudad; es el argumento perfecto para los jóvenes universitarios, el Nuevo C1 regresó con luces diurnas LED en su nuevo frontal, que le otorgan un aspecto más lúdico y juvenil, y que no abandona los motor amigables con el medio ambiente, 103.9 emisiones de CO2 g/km. Dúctil por donde se le mire, posee un maletero de 139 Litros y extensible a 751 Litros. Es el compañero perfecto, que se adapta a las necesidades de su dueño, al interior un habitáculo con espacios porta objetos que mantendrán el orden y confort de sus pasajeros. El nuevo C1 es sin duda el representante más divertido de la gama Citröen.



EL FABRICANTE DE ORIGEN CHINO BYD AUTO, CON EL NUEVO F0, EL CUAL INCLUYE EL SISTEMA "SMART KEY" O LLAVE INTELIGENTE, LITERALMENTE EL VEHÍCULO SE ENCIENDE SOLO CON UN BOTÓN.

Una de las grandes sorpresas que BYD Auto presentará en el Salón del Automóvil será el renovado F0, modelo que llega a Chile para estrenarse también con una nueva tecnología para el segmento, convirtiéndolo en el único *citycar* en nuestro país con Smart Key de fábrica. Este moderno sistema permite abrir y encender el vehículo a través de un solo botón, aumentando considerablemente su nivel de confort, comodidad y seguridad. A lo anterior se suman además importantes mejoras en el sistema de aire acondicionado y la caja de cambios, lo que le permitirá al F0 seguir posicionándose como uno de los líderes de su segmento.



CHANGAN AUTO COMPANY PRESENTARÁ EL NUEVO CV1 EN EL SALÓN DEL AUTOMÓVIL DE SANTIAGO.

Changan Auto Company llega al Salón del Automóvil con un estreno en esta línea, ampliando su muy cotizada oferta en vehículos de ciudad. El lanzamiento es el CV1: un city car con un estilo moderno y juvenil potenciado con una amplia gama de vivos colores. El vehículo, que será lanzado en el evento, estará luego disponible en el mercado con un precio de entrada muy competitivo. El CV1 está completamente equipado con tecnología, seguridad y confort, y estará disponible en Chile con motor 1.0 DOHC con 16 válvulas, doble árbol de levas, capaz de erogar 69 caballos de fuerza de potencia y un torque máximo de 91 Nm. Sus medidas son 3.580 m de largo, 1.570 m de ancho,

## RACING 5.CL de fecha 26/09/2012

1.490 de alto y la distancia entre ejes es de 2.345 m. Además ofrece un cómodo habitáculo de tonos oscuros y apertura interna del maletero, sistema de audio con MP3, USB y cuatro parlantes, aire acondicionado y sistema de asiento trasero abatible.

*“Hay un gran porcentaje de chilenos que hoy busca autos compactos con motores eficientes y económicos, pero con más potencia y que, al mismo tiempo, estén bien equipados en materia de tecnología, seguridad y confort. Nuestro mercado ofrece una gran variedad de citycars que cumplen con todos estos requisitos”,* explica Gustavo Castellanos, Secretario General de la ANAC.

Son una de las tantas novedades con las que el duodécimo Salón del Automóvil de Santiago pretende sorprender al mundo tuerca.

TE GUSTÓ ESTE ARTÍCULO? 